

## El Ayuntamiento aprueba incluir en la votación una tasa adicional del 2% sobre la ocupación hotelera

El Consejo del Ayuntamiento ha votado a favor de incluir en la papeleta electoral del 4 de mayo un impuesto de ocupación hotelera adicional del 2%.

Impuesto a la Ocupación Hotelera (HOT por sus siglas en inglés) es pagado por aquellos que alquilan una habitación de hotel. El HOT del 2% se sumaría al actual HOT estatal y local del 15%. Si los votantes lo aprueban, el aumento del 2% situaría el HOT total en el 17%, que es la tasa actual en Houston y Austin.

Se calcula que el HOT del 2% genere 10 millones de dólares al año, que se utilizarían para financiar los bonos de ingresos para la renovación del Centro De Convenciones de Fort Worth. Los costos de construcción de la renovación, prevista desde hace tiempo, han aumentado debido a la inflación y a otros factores.

[votetexas.gov](https://www.votetexas.gov)



## ¡Ya está aquí el Mes de la Tierra! El tema de este año es Planeta vs. Plásticos

La contaminación por plásticos es un problema cada vez más global. El reciclado de plásticos es una de las soluciones más sencillas para combatir este reciente problema, pero también es una de las acciones infrautilizadas por la gente.



Impactos negativos de la contaminación por plásticos en el medio ambiente:

- Perjudica la salud humana y marina
- Contribuye a la basura en las playas, torrentes de agua y en los paisajes
- Obstruye los flujos de drenados
- Ocupa un valioso espacio en los tiraderos

La simple acción de depositar una botella de plástico en un contenedor de reciclaje en lugar de tirarla a la basura puede marcar una diferencia significativa, especialmente en Fort Worth.

[FortWorthTexas.gov/departments/environmental-services/solidwaste/recycling](https://www.fortworthtexas.gov/departments/environmental-services/solidwaste/recycling)

## La temporada de riego del césped ya está aquí. Asegúrese de que su sistema esté listo en la clase Sprinkler System Spruce Up

Con el aumento del riego durante los meses más cálidos, los clientes deberían plantearse renovar sus sistemas de riego con productos que lleven la etiqueta WaterSense. La primavera es el momento perfecto para ahorrar y contribuir a la conservación del medio ambiente en Fort Worth y sus alrededores.

Cuando los sistemas de riego vuelvan a funcionar, considere la posibilidad de sustituir las boquillas rociadoras agrietadas o rotas por nuevas boquillas giratorias de alta eficiencia. Estos aspersores son fáciles de sustituir, están disponibles en las principales tiendas de artículos para el hogar y pueden aumentar el ahorro de agua hasta un 30% en todo el jardín. Al reducir la presión, estos nuevos aspersores crean gotas grandes que salen del aspersor, lo que reduce la evaporación y ayuda a garantizar que el agua caiga exactamente donde usted desea.

¿No está seguro cómo sustituir uno de estos sencillos cabezales de riego de alta eficiencia? Únase a los expertos en riego de RootedIn el 11 de abril de 6 a 8 p.m., en línea o en persona, en Instituto de Investigación Botánica de Texas (Jardín Botánico de Fort Worth) para una clase de Sprinkler System Spruce Up. Las entradas, el estacionamiento y los regalos son siempre gratuitos. Inscríbese a través de Eventbrite en [SaveFortWorthWater.org/ClassesandEvents](https://www.SaveFortWorthWater.org/ClassesandEvents).

**Conozca sus días de riego.** Una vez realizadas las reparaciones de primavera, asegúrese de que su sistema esté ajustado a los días y horas correctos de acuerdo a su dirección. Seguir la ordenanza de riego de la ciudad garantiza que la torres de agua y los depósitos se mantengan llenos y fluyan.

[FortWorthTexas.gov/departments/water/savefwwater/residents/leaks](https://www.fortworthtexas.gov/departments/water/savefwwater/residents/leaks)

### ¿Conoces los Días en que Puedes Regar? FORT WORTH

10 a.m. — 6 p.m.

Prohibido regar excepto con una manguera de jardín, manguera de remojo o riego a gota

Lunes

Nadie puede regar

Martes & viernes

Áreas no residenciales (apartamentos, negocios, parques, áreas comunes)

Miércoles & sábado

Domicilios con una terminación en 0, 2, 4, 6, 8

Jueves & domingos

Domicilios con una terminación en 1, 3, 5, 7, 9

Los reglamentos municipales exigen la práctica de este plan de riego todo el año y aplican en el uso de los sistemas automáticos y manuales de riego.

Calcula cuánta agua usas en los exteriores usando nuestra calculadora de riego e infórmate cómo ahorrar agua y dinero en [SaveFortWorthWater.org](https://www.SaveFortWorthWater.org).



## WORTH KNOWING



Tras una década de servicio, **Henry** ha colgado el arnés y se ha jubilado. Henry, cruzado de labrador, es un animal que fue rescatado del albergue. Fue encontrado vagando por las calles de Fort Worth, solo, hambriento y enfermo. Vivir en las calles casi le costó la vida. Hoy, Henry es un perro sano y feliz que ha pasado la última década recaudando fondos para albergues, visitando escuelas y asistiendo a actos públicos para ayudar a enseñar a la gente a cuidar a los animales de compañía.

Tres entidades locales se repartirán más de 660,000 dólares para prestar servicios para la lucha en contra de la crisis actual de opioides



en Fort Worth. En el 2022, las sobredosis en Fort Worth alcanzaron un máximo de tres años, y la Unidad De Salud Móvil de MedStar trató a un promedio de tres pacientes al día en agosto de ese año. Los beneficiarios del subsidio incluyen: SaferCare Texas, My Health My Resources del Condado de Tarrant, y el Departamento de Bomberos de Fort Worth.

## WORTH GOING



Se puede visitar hasta el 1º de septiembre en el Jardín Botánico de Fort Worth una exclusiva exposición de obras del escultor de fama internacional **Seward Johnson**. La exposición incluye dos de las obras más populares del artista: la inspirada en La Mona Lisa "Razón para Sonreír" y la icónica escena del día V-J "Abrazando la Paz". La exposición cuenta con 21 obras que celebran el poder de la renovación y la conexión a través del arte y la naturaleza.

[fwbgo.org](https://www.fwbgo.org)